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●一般質問●

1　機構改革について

⑴　現状について

⑵　今後の取り組みは

2　合併調整項目について

⑴　「合併後2～5年で調整」す

る項目の進捗状況は

⑵　総合計画との関連は

3　教育行政について

⑴　学校再編について

ア　複式学級の現状は

イ　学校適正配置の考え方は

⑵　学校施設の充実について

問　小学校3校にプレハブ教室が

15教室。学校施設の充実は

答　児童生徒の安全確保を最優先

に施設の耐震化等を進めたい。団

地造成等による児童数の増減は、

時期的な変動に影響されるため、

長期的な展望で進めていきたい。

⑶　学校給食について

ア　「学校給食在り方検討委員会」

の検討結果について

イ　問　中学校給食の今後の取り

組みは

答　津市学校給食在り方検討委員

会では、未実施校は早期実施のた

めセンター方式にすると意見集約

された。今後、教育委員会として、

実施に向けた方針を整理したい。

ウ　給食費について
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村田　彰久　　杉谷　育生

水谷友紀子　　小菅　雅司

大野　　寛　　植田　征洋

海野　武司　　辻　美津子

永田　　正　　田村　宗博

うえ

植　
だ

田　
ゆき

征　
ひろ

洋

　平成19年第2回定例会が去る6月1日から

22日までの22日間、開催されました。

 今期定例会では、専決処分の承認、専決処

分の報告、条例の一部改正、補正予算などの

議案29件と請願1件の合わせて30件が提出

され、報告9件を除く21件が可決などされま

した。
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 今期定例会では、専決処分の承認、専決処

分の報告、条例の一部改正、補正予算などの

議案29件と請願1件の合わせて30件が提出
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質疑・質問質疑・質問質疑・質問
　平成19年第2回定例会では、6月8日・11日・12日の

3日間にわたり、15名の議員が質疑・質問を行いました。

　会派代表質問者、個人質問者とも質問の順は抽選によ

り決められています。また、問答の項目はそれぞれの議

員が選ばれたものです。
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